



AMENAGEMENT URBAIN ET MAISON ASSOCIATIVE

PLACE JEAN BAUMEL - MONTPELLIER (34)

INTENTIONS

La place Jean Baumel, coeur d'un quartier périphérique de Montpellier, est actuellement envahie par les véhicules. Afin de redynamiser et réexprimer l'identité de ce lieu, nous avons créé une place reliée aux commerces et au groupe scolaire, principales activités du quartier.

Cet espace piéton accueille la maison associative qui vient se placer en frontalité à la rue de l'hortus s'exprimant comme point de départ de la place.

En satellite de celle-ci, 3 kiosques abritant commerces et wc publics, sont placés le long de l'axe majeur du lieu en frontalité/dualité avec les commerces existants.

Ces deux frontalités dégagent un espace dédié à la détente, ouvert sur la masse végétale du parc du CHU.

Son architecture se veut lisible, ses volumes expriment ses fonctions.

Une galerie, axe déambulatoire, conçue comme une continuité de l'espace public dédié aux expositions et à la bibliothèque, sur laquelle vient s'articuler 3 volumes renfermant les fonctions plus statiques (salles/ateliers et foyer jeunes).

Ce travail est à la recherche d'une économie de moyen amenant à une réponse architecturale et technique mettant en oeuvre un minimum de matériaux (pierres massives de vers et métal).



COUPE A-A LONGITUDINALE SITE Ech: 1/250



INSERTION - Vue depuis le haut de l'avenue Abbé Paul PARGUEZ



COUPE B-B TRANSVERSALE SITE Ech: 1/250



INSERTION - vue depuis le haut de l'avenue Abbé Paul PARGUEZ



INSERTION - Vue du bas de la rue de l'Hortus